

La personnalité internationale des personnes privées

Par **Yuri Kaze**, le **19/05/2014** à **18:49**

Bonsoir à tous,

J'ai besoin d'aide s'il vous plait sur une dissertation: le sujet est: "La personnalité internationale des personnes privées"

Comme plan j'ai pensé à:

_les personnes privées sont des sujets de droits internationales(I)

_les personnes privées relèvent du droit interne(II)

I-A)Les Etats: acteurs des relations internationales

I-B)Les ONG

II-A)Les personnes physiques:Sujets de droit interne

II-B)Les collectivités territoriales

Le problème est que j'arrive pas à trouver une problématique, et est-ce que mon plan est acceptable parce que notre professeur il veut que ce soit contradictoire? Aidez-moi SVP